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Amen, Amen, vous pouvez vous asseoir. C’est vraiment un 
grand privilège que nous soyions ici, rassemblés ici, de loin et de près, 
de partout.  

Aujourd’hui nous avons la visite du Canada, de l’Afrique du sud, 
et de toute l’Europe. Au Seigneur soit apportée la reconnaissance 
aussi de ce que dans le monde entier on peut en direct être écouté, 
et vu. 

Dieu a vraiment pris soin de tout. 
Nous allons aujourd’hui encore très rapidement écouter notre 

frère Michaël et aussi le frère Nobel Gül. Levez – vous vous deux pour 
que tous puissent vous voir. Ça ce sont les deux frères qui m’ont ac-
compagné à Dubaï et au Pakistan lors du dernier voyage, déjà depuis 
la première heure jusqu’à la dernière. Merci 

Le frère Nobel Gül, je le connais déjà depuis 1972, dans une 
école biblique. Je l’ai vu et je l’ai entendu et ensuite il m’a entendu 
et m’a vu. Aussi en tant qu’enseignant, professeur biblique, de la 
bible depuis donc le premier jour de la première heure, il a reçu la 
grâce de Dieu dans cette université dans laquelle il était, d’accepter 
et de croire et de prendre sa position pour la vérité. Et Dieu le 
Seigneur l’a béni et aussi tout le pays. 

Tout à l’heure, nous allons aussi appeler notre frère du Canada 
et tous ceux qui veulent remettre les salutations, nous allons leur 
demander de le faire. 

D’abord, je voudrai très rapidement saluer tous, remettre toutes 
les salutations. [Frère Frank présente les différentes salutations 
N.D.E.] 

Nous sommes simplement reconnaissants…, de tout notre cœur 
reconnaissants de ce que tous dans le monde entier peuvent être con-
nectés, écouter et voir. Particulièrement les salutations du frère Lu-
cane de Népal; et nous sommes reconnaissants quoique je ne connais 
pas les nouvelles informations…mais la dernière information était 
que plus de 6600 ont perdu leurs vies par ces tremblements de terre, 
très grave à Népal. Et notre frère nous a appris que personne de nos 
frères et sœurs, les croyants n’ont été atteints par cette catastrophe 
et que Dieu vraiment a accordé Sa grâce. 
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Oui, nous pouvons vraiment remercier notre Seigneur pour 
tout, et de tout notre cœur lui dire merci. 

Avant que nous demandions à notre frère Michaël de nous 
adresser quelques paroles, est – ce que le frère Andry est ici? Le frère 
Andry est – il ici, du Canada? Est – il aujourd’hui ici? Dimanche, je 
l’ai vu à Zurich. Ah! Non, Est – il ici? Non, personne, il n’est pas là.  

Mais le frère Nyagi de Nairobi est ici, ou es – tu? S’il te plait, 
viens adresser juste une parole à la congrégation, pas un sermon 
mais juste une… Aussi l’un des premiers à Nairobi et dans tout le 
pays. Oui, salue la congrégation.  

[Le frère Nyagi salue la congrégation C.D.I.] 
Que Dieu te bénisse. Avons – nous encore quelqu’un qui est 

venu du delà des mers qui voudrais saluer la congrégation. Avons – 
nous encore quelqu’un? 

Sentez – vous libres. Et sinon, nous demandons alors à notre 
frère Marck de nous adresser quelques paroles. Le frère Harben veux 
– tu, s’il te plaît traduire, ce serait peut – être très bien. Viens, oui, 
oui. Oui viens, justement… 

[Le frère Harben salue la congrégation N.D.E.] 
Alléluia, oui. C’est vraiment puissant… C’était un voyage 

comme jamais auparavant, il y avait eu des exceptions, il y avait des 
choses extraordinaires. Mais ce que nous avons cette fois – ci vu là – 
bas, était unique, unique.  

Et même sous des gardes du corps de la police, déjà depuis 
l’aéroport j’étais toujours accompagné par un soldat avec son arme, 
et parfois même que soit dans la voiture… il avait 4 policiers dans la 
réunion pour surveiller. Je vous dis comme notre frère justement l’a 
aussi mentionné, cela avec cet homme, responsable de la télévision 
qui vraiment disait: «Ecoute…», quand il a entendu le nom de frère 
Branham…, il a dit: «Mais mon grand – père m’a souvent parlé de 
William Branham, qu’est – ce que tu peux me dire»? Et quand…  

Vous savez que je ne prêche pas frère Branham, je 
prêche Jésus – Christ. Mais, mais, je ne peux pas manquer de 
parler de ce que Dieu a fait dans notre temps. Et quand j’ai 
donc répondu à ces questions et que déjà nous avions passé 30 min-
utes à le faire, et qu’il avait donc une pause, alors la même personne 
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m’a dit: «Mais tu dois encore parler une heure de ce que Dieu t’a or-
donné de faire». 

 Et quand il a dit ensuite que: «Tous les 23 Etats Arabes, is-
lamiques vont de leurs stations de télévision locales, écouter cette 
émission de télévision. Et en tout, 56 nations vont recevoir la même 
prédication qui a été tenue, qui a été tenue là – bas. 56 nations et 23 
Etats en leurs stations locales de télévision».Et ça, ça remplit mon 
cœur de reconnaissance qui monte à Dieu.  

Vous savez que j’ai entrepris, j’ai visité le monde entier, 
mais les pays arabes n’étaient pas pour nous encore si acces-
sibles. Et cette fois – ci, Dieu vraiment a accordé Sa grâce, 
et encore une fois Sa grâce.  

Et comme aussi notre frère Michaël l’a mentionné, ce 
prédicateur pentecôtiste qui ensuite vraiment vint devant 
à la fin, et devant toute la congrégation a confessé: «Depuis 
des années, nous avions, n’est – ce pas, ici entendu des prédi-
cations, mais aujourd’hui, pour la première fois nous avons 
entendu vraiment la Parole de Dieu», n’est – ce pas, voyez. 
Et c’est vraiment merveilleux de ce que Dieu partout a Son peuple.  

Et comme à Abraham, il avait été dit que: «Dieu bénira toutes 
les nations». Comme Paul l’écrit dans Ephésiens, [non, il veut dire 
Galates, chapitre 3, C.D.I.]. Oui, Ephésiens 3 et aussi Galates 3 que 
c’est en Jésus – Christ notre Seigneur, Galates 3: «Que toutes les na-
tions seront bénies, ou bien alors sont bénies». 

Et mes bien – aimés frères et sœurs, cela inonde mon cœur 
à chaque fois d’une manière nouvelle. Quand je pense à ce que nous 
avons vraiment trouvé grâce devant Dieu. Ça ce n’est pas une théorie, 
ça ce n’est pas non plus une imagination, c’est une réalité divine. 
Telle qu’autrefois Moïse a demandé dans sa prière: «Seigneur, si j’ai 
vraiment trouvé grâce à Tes yeux, alors fais – moi connaître Tes voies».  

Et qu’est – ce que Jean Baptiste pouvait faire, et pouvait prêch-
er en insistant comme chose principale? Il a dit: «Moi je vous baptise 
d’eau pour la repentance, Celui qui vient après moi, Lui Il vous bap-
tisera d’Esprit et de feu». 

Qui étaient les 3000 personnes, qui le jour de la pentecôte 
furent tous baptisées du Saint Esprit? Là – bas, l’homme qui pouvait 
dire (parlant de Jean baptiste), en tant qu’ami de l’Epoux que cette 
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joie est la mienne est devenue parfaite. L’Epouse a ainsi eu son com-
mencement, l’Epouse du Nouveau Testament.  

Et tel qu’autrefois le Message a été prêché et que tous ceux qui 
à Jérusalem avait cru à ce Message et qui dans l’obéissance, 
et avaient prouvé leur obéissance en se laissant baptiser d’eau au 
Nom du Seigneur Jésus – Christ. Tel que ces gens – là par cette 
obéissance étaient prêts à recevoir le baptême du Saint – Esprit, c’est 
la même chose encore aujourd’hui. 

Bien – aimés frères et sœurs, le Message que Dieu nous 
a confié est la Parole de notre Dieu pour ce temps. Et si nous 
utilisons ce mot message alors c’est seulement parce que frère 
Branham, vraiment de cette nuée de lumière surnaturelle, 
il lui a été dit, c’est parce que à frère Branham il lui a été 
dit: «Tel que Jean – Baptiste a été envoyé comme précurseur 
de la première venue de Christ, c’est ainsi que le Message qui 
t’a été confié sera précurseur du retour de Christ». 

Ça c’est un mandat divin auquel nous ne pouvons pas passer 
sans [nous] s’arrêter, nous ne pouvons pas mépriser ce mandat divin. 
Vous pouvez tous le lire dans Luc, chapitre 7, les scribes et phar-
isiens, n’est – ce pas, ont autrefois rejeté le conseil du dessein de Dieu 
en ne se laissant pas baptiser par Jean baptiste. Les Scribes et Phar-
isiens de notre temps, rejettent aussi le dessein de notre Dieu parce 
que ils ne se laissent pas baptiser au Nom du Seigneur Jésus – 
Christ. 

Bien – aimés frères et sœurs, tout se répète, mais tel que Jean 
autrefois disait, ou bien alors pouvait dire: «Cette joie qui est la mi-
enne est devenue parfaite». Les cœurs étaient préparés et étaient 
bien disposés pour ce que Dieu au commencement de l’Eglise du Nou-
veau Testament avait fait. Et c’est ainsi que maintenant nos cœurs 
sont préparés par le Seigneur Lui – même et sont dans une grande 
attente de ce que Dieu pour finir va faire. Et sans nous, il n’y aura 
pas la fin de l’œuvre, seulement avec nous, nous qui maintenant de 
tout notre cœur, de toute notre âme, avec tout ce qui est en nous 
croyons, de tout notre cœur croyons comme le dit ou comme l’a dit les 
Ecritures. 

Aujourd’hui, j’ai deux témoignages merveilleux que j’ai 
entendus, des guérisons, guérisons de cancer, merveilleux, 2 
témoignages de guérison de cancer, nous pouvons nous at-
tendre à ce que Dieu confirme Sa Parole et que vraiment nous 
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puissions le prendre au mot, au mot, prendre Dieu au mot, 
et savoir que ce n’est pas seulement des promesses. Oui, 
Déjà dans l’Ancien Testament ces choses ont été promises, 
mais est devenue une réalité dans le Nouveau Testament, 
dans Ses meurtrissures nous avons été guéris. 

Nous avons écouté déjà comme introduction une parole mer-
veilleuse, même que le ministère de la réconciliation nous a été remis 
de la part de Dieu, qui nous a été donné, et nous pouvons vraiment 
dans chaque réunion dire ou bien alors supplier si ce n’est que 
quelqu’un naisse de nouveau, sinon il ne peut pas voir le Royaume de 
Dieu. Car ce qui est né de la chair est chair, et la chair et le sang ne 
peuvent pas hériter le royaume de Dieu.  

De la même manière nous pouvons, comme dire, dans chaque 
prédication, dire en insistant que Dieu était en Christ et a réconcilié 
le monde avec lui – même. De la même manière nous pouvons 
aujourd’hui à haute voix dire et supplier: «Soyez réconciliés 
avec Dieu»; tous les réconciliés reçoivent le pardon, la grâce, 
et le salut, reconnaissent ce que Dieu a fait pour eux et ce 
qu’Il fait maintenant dans le présent. Moi, [je] m’occupe de beau-
coup de choses à chaque fois que j’ouvre des Ecritures et les lis, je 
trouve toujours quelque chose que je voudrais volontiers partager 
avec tous.  

Aujourd’hui, j’ai lu plusieurs versets bibliques et je voudrais 
après cet exposé de voyage missionnaire, lire quelques versets du 
prophète Daniel avant que nous puissions entrer dans l’observation 
de la Parole.  

Car pour nous, il ne s’agit vraiment pas seulement des choses 
de l’enseignement, pas seulement de l’enseignement, pour nous, 
il s’agit comme dans la dernière Lettre circulaire nous l’avons écrit: 
L’appel à sortir, il s’agit de l’appel à sortir, il s’agit de notre sépara-
tion et de notre préparation, et cela dans l’amour de Dieu et dans la 
Parole de Dieu.  

Et ça nous avons reconnu avec reconnaissance que Dieu nous 
a fait grâce de pouvoir reconnaître et de croire tout ce que Dieu 
a révélé à frère Branham et tout ce que frère Branham a révélé, 
a prêché; nous avons la grâce de le retrouver dans la Bible. 

Et ici dans le prophète Daniel, il est écrit au chapitre 9, versets 
22 et 23 quelque chose qui doit attirer notre attention. Daniel 9, ver-
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sets 22 et 23: «Il m’instruisit et s’entretint avec moi. Daniel… Et il me 
dit: Daniel, je suis venu maintenant pour ouvrir ton intelligence [En 
allemand: Pour te donner la bonne compréhension]» et maintenant 
suit: «Lorsque tu as commencé à prier, la Parole est sortie, la Parole 
est sortie, la parole de Dieu est sortie, et je viens pour te l’annoncer; 
car tu es un homme [particulièrement aimé, en allemand] tu es bien 
aimé». 

Maintenant suit ce que je veux souligner: «Sois alors attentif 
à la parole [Pour que tu puisses comprendre la révélation, en alle-
mand] pour que tu puisses comprendre exactement la révélation, sois 
alors attentif à la Parole pour que tu puisse exactement comprendre la 
révélation». 

Bien – aimés frères et sœurs, l’homme était en train de prier, 
et déjà Gabriel s’était mis en chemin, il était envoyé avec la Parole de 
Dieu. Et ensuite cet exhortation est faite à Daniel, «sois attentif à la 
Parole enfin que tu comprenne exactement la révélation». Est – ce 
que ça n’était pas la conduite de Dieu dans toutes les années passées? 
Nous avons été conduits à être attentifs exactement à la Parole pour 
pouvoir aussi comprendre de la bonne manière chaque chose que 
Dieu a révélée à frère Branham. Pour pouvoir bien comprendre il fal-
lait que nous soyions attentifs à la Parole.  

Et si je veux ici faire cette remarque; Il y a beaucoup de direc-
tions qui tous se réfèrent, n’est – ce pas, à frère Branham, mais ils ne 
se réfèrent pas à la Parole, ils ne sont pas attentifs à la Parole, ils ne 
respectent pas les Ecritures, ils se réfèrent seulement à frère Bran-
ham et sans être attentifs aux Ecritures. Ils vont dans différentes di-
rections sans être attentifs aux Ecritures. Voyez, cette exhortation est 
précieuse comme de l’or, et heureux sommes – nous si nous sommes 
attentifs, comme il est écrit ici: «Sois attentif à la Parole, afin que tu 
comprennes de la bonne manière», donc exactement la révélation, ce 
qui a été révélé. 

Nous avons chanté ces 2 chœurs, et nous sommes aussi recon-
naissants pour le chef de la chorale pour tous les cantiques mer-
veilleux. Dans toutes ces choses, c’est Dieu le Seigneur qui est loué 
et qui est exalté, et dans chaque prédication, nous sommes rap-
prochés du Seigneur tous.  

Mais il y a une chose que nous avons comprise, ce que l’Eglise 
au commencement était un seul cœur et une seule âme, et ce que 
vraiment, l’effusion du Saint – Esprit a pu avoir lieu dans cette atmo-
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sphère, dans cette harmonie. C’est la même chose encore maintenant, 
pas d’enseignement étrange à la Bible, et surtout pas de compromis, 
mais il est écrit, sois attentif exactement à la Parole, en toute chose 
pour que tu puisses exactement comprendre la révélation.  

Oui, je me suis, sur ce verset cité, et écrit quelques Ecritures, le 
Seigneur a toujours de nouveau demandé à Ses disciples: Avez – vous 
compris, avez – vous compris ce que Je vous ai dit? Avez – vous été 
attentifs à Ma Parole? Que ça soit dans Matthieu 13, on peut partout 
le lire, et ensuite jusqu’à maintenant Luc, chapitre 24, où le Seigneur 
a ouvert l’intelligence aux disciples pour les Ecritures, donc Luc 24. 
Est ce que vous voulez que je vous lise rapidement ou bien que je vous 
dise ce que je veux dire en citant ces choses?  

C’est justement la question. Vous savez combien des versets 
bibliques j’ai lu concernant cela, et tout ce qui a été dit là – dessus 
jusqu’à même… [Donc la question c’était sur Elie, C.D.I.], qu’il fallait 
que Elie vienne premièrement, et Elie est déjà venu. Donc si on 
rassemble tous ces versets bibliques là sur Elie, et que on les reprend 
dans les Ecritures, c’est seulement par les Ecritures qu’on a une 
réponse parfaite, concernant Elie; si on prend qu’une seule citation, 
alors, alors, et c’est justement c’est que les juifs…  

C’est ce qui est arrivé aux Juifs, c’était pour eux leur chute, ils 
ont attendu déjà à l’époque la venue d’Elie. Et pour nous est adressé, 
à nous. Notre Seigneur a dit, Elie vient, Elie viendra, Elie vient 
et rétablira, rétablira toutes choses; Mais pour les Juifs qui at-
tendaient Elie, il est dit: «Elie est déjà venu», mais ils ne l’ont pas 
reconnu, les deux sont vrais, les deux sont vrais, mais les deux 
doivent être ordonnés à leurs places, dans la Parole. 
Et jusqu’à l’Evangile de Jean, le chapitre 1, alors qu’on a posé la 
question à Jean baptiste, est – ce qu’il serait Elie, il a dit: «Non, je ne 
le suis pas», et ensuite il a donné la réponse qu’il est: «La voix de celui 
qui crie dans le désert». 

Bien – aimés frères et sœurs, l’introduction, d’être conduit par 
le Saint Esprit dans toute la vérité, dans la Parole de Dieu, d’être at-
tentifs à la Parole de Dieu, c’est important, c’est précieux 
jusqu’à même dans… 

Frère Branham, ici Apocalypse 10, 70 fois il mentionne Apoca-
lypse 10, ou bien alors, il dit quelque chose sur certains sujets, s’il 
vous plait, retrouvons ça, tout ça, dans les Saintes Ecritures, retrou-
vons ça dans les Saintes Ecritures. C’est par les saintes Ecritures que 
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nous comprenons comment est – ce que Dieu l’a conduit, lui en tant 
que le Septième messager avant le retour du Seigneur. Il fallait que 
toutes choses soient rétablies dans l’Etat primitif.  

Même quand frère Branham une fois se réfère à Apocalypse 12 
en faisant mention de Marie et ensuite en faisant mention de l’Eglise, 
alors nous savons exactement, très exactement, si nous ramenons 
tout ça dans les Saintes Ecritures, nous comprenons ce que Frère 
Branham a voulu dire quand il parlait de Mari ici, en mentionnant 
Apocalypse 12. Et nous savons ce qu’il a voulu, voulait dire quand 
il parlait de l’Eglise en mentionnant le même chapitre Apocalypse 12.  

Tous vous avez entendu cela, moi j’ai vraiment depuis 1958, j’ai 
régulièrement, régulièrement écouté les prédications de Frère Bran-
ham. Et tant que Frère Branham vivait, de son vivant, il n’y avait 
que 3 villes dans tout le monde entier qui, en dehors des Etats 
unis, régulièrement ont écoutées les prédications de Frère 
Branham, c’était le Frère Smith Jackson en Afrique du Sud 
et notre frère à Edmonton et nous ici à Krefeld. Les 3 villes 
qui écoutaient régulièrement les prédications de frère Bran-
ham de son vivant. 

Mais la grâce vraiment d’être attentif aux Ecritures, de mettre, 
de retrouver tout dans les Ecritures et de recevoir par les Ecritures la 
réponse, la réponse, toujours de trouver la réponse dans la Parole de 
Dieu, d’être attentif et de retrouver la réponse dans la Parole de Dieu 
toujours, pour ensuite prêcher que la Bible tel que le Seigneur l’a or-
donné à le faire.  

Je pourrai lire tout ce verset si vous voulez, mais en raison de la 
Parole d’introduction, je voudrai aller dans Galates, chapitre 6, 
à cela; dans Galates chapitre 6 et pour simplement dire en insistant 
que Le Seigneur conduit Ses siens, conduit Son peuple, conduit Ses 
serviteurs d’une manière merveilleuse. Je suis dans Galates, chapitre 
6; nous allons à partir du verset 14, le témoignage de l’apôtre Paul: 
«Pour ce qui me concerne, loin de moi la pensée de me glorifier, même 
la pensée de me glorifier pour certaines choses, que de la croix de notre 
Seigneur Jésus – Christ, par Qui le monde est crucifié pour moi, 
comme je le suis pour le monde». 

Donc, personnellement expérimenté ces choses, personnelle-
ment, il a expérimenté lui – même ce qu’il a prêché, c’est – à – dire 
que Dieu était en Christ, réconciliant le monde avec Lui – même 
et que, Lui et nous tous nous avons été crucifiés avec Christ. Et qu’il 
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n’y a plus personne désormais qui vit pour lui – même, ou bien qu’il 
vit…Mais si nous vivons, nous vivons pour le Seigneur, si nous 
mourrons, nous mourrons pour Le Seigneur, selon Romains 
chapitre 14. 

Bien – aimés frères et sœurs, qu’est – ce que moi j’ai fait durant 
toute ma vie?... Le Frère Alfred Börg et la sœur Anita nous ont…, je 
ne sais pas c’était quand, c’était hier ou bien avant – hier? Nous ont 
rencontré avec un frère avec lequel autre fois de 1952 jusqu’à 1958, 
nous étions dans l’église libre pentecôtiste ensemble de 52 en 58. Du-
rant toutes ces années il y a eu un entretien qui a pu avoir lieu de 
nouveau. Et on voit simplement ce que c’est que la grâce de Dieu, 
qu’est – ce que peut produire comme effet dans un homme quand 
il croit, au moment où il croit. 

Le frère et sœur Borg et moi, nous qui croyons le message, qui 
cette grâce nous a été accordé et de prendre notre position, n’est – ce 
pas, clairement. Alors, à l’époque c’a été justement la rompure de la 
communion avec ceux qui ne pouvait pas croire le message, la rup-
ture, la rupture de la communion avec ce qui ne pouvait pas croire le 
Message.  

Et quand nous pensons de ce que Dieu nous a fait à tous grâce, 
aussi vous qui êtes ici, que ça soit en 60 ou bien en 70 ou en 80, que 
ça soit 30 ans ou bien 20 ans, tous vous avez cru le Message de 
l’heure, le Message divin. Et c’est pour cette raison que le bras de 
l’Eternel vous a été révélé.  

Disons toujours de nouveau, celui qui maintenant peut croire 
comme le dit les Ecritures... C’est ce qui est important, pas seulement 
de croire, mais de croire comme les disent les Ecritures. Et le 
Seigneur a dit: «Si vous ne croyez pas que Je Le Suis, alors vous 
mourrez dans vos péchés». 

Et ça aussi nous l’avons dit souvent ici en insistant, ce que 
Jacques a écrit n’est – ce pas, même le diable croit et tremble. Il croit 
qu’il y a qu’un seul Dieu, mais il ne croit pas ce que se seul Dieu 
là a dit, il le tord, il tord le sens, il le remet en question, ce que Dieu 
a dit. 

 Vous voyez, il souhaite toute. Mais la foi, la foi que Dieu nous 
a accordée est la victoire sur tout cela, qui a déjà vaincu le monde, est 
la victoire sur les interprétations, sur les doutes, sur tout. C’est pour 
cette raison que cette foi qui est selon les…Ecritures est une révéla-
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tion, c’est une révélation de l’Esprit de Dieu, la révélation de Jésus – 
Christ.  

Et comme Dieu le Seigneur Lui – même dans toutes…durant 
toutes ces année – là nous a donné des ordres… Et comme main-
tenant pour finir, des portes s’ouvrent où on n’aurait jamais pu 
penser que cela soit possible. 

Bien – aimés frères et sœurs, est ce que l’Ecriture n’est pas ac-
complie devant nos yeux? Hein! même les pays Arabes maintenant 
écoutent l’Evangile, écoutez… Nous pouvons maintenant aller dans 
Matthieu 24 et le lire, je vais le faire tout de suite, mais je voudrais 
encore lire les deux prochains versets de Galates, chapitre 6. Galates 
6, maintenant les versets 15 et 16: «Car ce n’est rien que d’être circon-
cis ou incirconcis; ce qui est quelque chose, c’est d’être [une] nouvelle 
créature, une nouvelle créature, paix et miséricorde sur tous ceux 
qui…». 

Donc il écrit, n’est – ce pas, nous l’avons lu, que ceux qui sont en 
Christ, sont une nouvelle création, une créature. Il dit que c’est ça qui 
est quelque chose, tout le reste ne sert à rien. «Paix et miséricorde».  

Ensuite au verset 16: «Paix et miséricorde sur tous ceux» ça c’est 
la règle qui nous est transmise à suivre: «Paix et miséricorde sur tous 
ceux qui suivront cette règle», qui marcheront selon cette règle, sur 
eux viennent la paix et la miséricorde, c’est à dire sur l’Israël de Dieu. 

Seulement, pour rapidement nous montrer, bien – aimés frères 
et sœurs, que notre Seigneur, par exemple dans l’Evangile de 
Matthieu, au chapitre 24, a déjà parlé des différents laps de temps 
particuliers. C’est – à – dire, dans le même chapitre, dans Matthieu 
24, n’est – ce pas, Il a désigné le laps de temps d’autres fois comme 
première époque.  

Et aussi au chapitre 3, à la fin nous lisons de Matthieu 24: «Dis 
– nous…, la deuxième partie du verset 3: «Dis – nous, quand cela ar-
rivera t – il et quel sera le signe de Ton avènement et de la fin du 
monde?» C’est la deuxième partie du verset 3 de Matthieu 24.  

Ensuite il s’agit du temple qui restera sans qu’il y ait une pierre 
sur l’autre, et ensuite nous lisons exactement à partir du verset 15 
jusqu’à que cette remarque au verset 20: «Priez pour que votre fuite 
n’ait pas lieu en hiver ni un jour de sabbat», verset 20. Et ensuite avec 
le verset 22, le Seigneur vient à parler du laps de temps qui autre 
déjà s’était accompli et dans l’année 70 a atteint son point culminant 
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alors que le Général de romains Titus, vint à Jérusalem et détruisit 
à l’époque le temple et que le peuple d’Israël a dû s’enfuir dans les 
montagnes. 

Et ce que notre Seigneur disait autrefois a ensuite, par cela ac-
compli, a trouvé ainsi son accomplissement. Ensuite suit donc le 
prochain, la prochaine période à partir…, le verset 23, la prochaine 
période, du verset 23, jusqu’au verset 28, et nous lisons à partir du 
verset 27: «Car, comme l’éclair part de l’orient et se montre jusqu’en 
occident, ainsi sera l’avènement du Fils de l’Homme».  

Oui, et ensuite à partir du verset 29, le Seigneur parle de ce qui 
va arriver après la tribulation, après la grande tribulation, à partir 
du verset 29. Donc les périodes là sont…, sont divisées, sont bien 
à leurs places. A partir du verset 29, il est écrit: «Aussitôt après ces 
jours de détresse, le soleil s’obscurcira, la lune ne donnera plus sa lu-
mière, les étoiles tomberont du ciel, et les puissances des cieux seront 
ébranlées». 

A quelle parole cela nous rappelle? A ce que notre Seigneur dit, 
quand notre Seigneur parle de ça ici, que la lune ne donnera plus sa 
lumière et les étoiles tomberont du ciel et le soleil s’obscurcira, est ce 
que ce n’est pas la promesse ou bien ici, Je vous envoie le prophète 
Elie, ici la promesse est à mettre à sa place: «Voici Je vous envoie le 
prophète Elie avant que le jour terrible et redoutable n’arrive», avant 
que ce jour, avant que ce temps de la tribulation n’arrive, avant que le 
soleil s’obscurcis et que la lune et que les étoiles tombent du ciel, 
et que les puissances de cieux soient ébranlées, avant ce jour terrible 
et redoutable, Je vous envoie le prophète Elie. Puis ensuite il est écrit 
qu’Il va venir à ce temps. 

Et à partir du verset 32; C’est un sujet maintenant très partic-
ulier qui commence, il parlait maintenant du figuier, ici du verset 35, 
au verset 32 pardon. Et celui qui va dans Osée 9, il retrouvera ce ver-
set, que déjà dans l’Ancien Testament, le Seigneur a désigné Israël 
comme un figuier. Et après que le Seigneur ait terminé ce sujet; 
à partir du verset 32, Il revient à parler de l’enlèvement, et nous 
lisons cela à partir du verset 39: «Et ils ne se doutèrent de rien, 
jusqu’à ce que le déluge vint et les emportât tous; il en sera de même 
à l’avènement du Fils de l’Homme», L’avènement, le retour, l’avène-
ment du Fils de l’Homme. 

La première période de l’époque, et ensuite la période de ce qui 
va se passer après le jour de la grande tribulation, et ensuite Il re-
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vient à ce qui va se passer lors de l’enlèvement de Jésus – Christ 
notre Seigneur. Et ensuite au verset 42, dans Matthieu 24, adressé 
à nous: «Veillez donc, puisque vous ne savez pas quel jour votre 
Seigneur viendra ».  

Donc, c’est important de voir comment est – ce que le Seigneur, 
dans un seul chapitre pouvait dire tout, et toucher les différentes 
périodes et décrire ce qui allait arriver; et qu’aujourd’hui nous pour-
rons avoir et ouvrir ce Saint livre, et partout où nous, nous lisons, 
l’Esprit de Dieu nous révèle le contenu, nous voyons les contextes des 
choses et nous savons où est – ce que les choses ont leurs places, 
et sont à mettre en ordre. 

Mes bien – aimés frères et sœurs, disons aussi encore cela une 
fois, si nous pouvions le faire dans chaque réunion nous le ferons. Au-
jourd’hui c’est vraiment important, ces trois remarques qui sont 
écrits dans la dernière Lettre circulaire que cela soit trouvé en nous, 
alors que la chorale ait parlé de la louange, ait chanté la louange que 
nous aurons lors de l’enlèvement; mais nous devions maintenant être 
dans l’allégresse, nous devions maintenant être remplis d’une joie in-
exprimable, savoir que notre Epoux revient et qu’Il revient pour nous 
prendre auprès de Lui dans la gloire.  

Et c’est l’Epouse, et qui vraiment Elle le sait et Elle se prépare, 
tous les autres ne se sentent même pas concernés. C’est pour cette 
raison, qu’il faut que je le dise ici en insistant dans la Lettre circu-
laire. Il revient pour ceux qui L’attendent, pour celles qui sont 
prêtes et pour ceux qui ont aimés Son avènement. C’est pour 
eux qu’Il revient. Ces trois remarques là doivent être vraies dans 
notre vie, qui vraiment sont liées avec Dieu, avec les uns et avec les 
autres tel que dans l’Ancien Testament... 

Et ça nous avons déjà eu à le dire ici, ce chandelier en or que 
vous voyez ici à ma droite, ce chandelier en or sur le baffle, ce n’est 
pas comme ça en plusieurs pièces, le chandelier en or est fait d’une 
seule masse d’or, d’une seule masse, ce n’est pas des choses qui sont 
soudées, il n’y a rien dans le chandelier qui a été ajouté, mais tous les 
chandeliers à droite et à gauche c’est diffèrent, tout ça vous pouvez le 
lire dans Exode, le chandelier est fait d’une même pièce, d’une même 
pièce. Ce n’est pas quelque chose qui est soudée ensemble.  

Et si nous lisons que l’Eglise est représentée comme un chande-
lier, et déjà dans Zacharie, le chapitre 4, l’huile, l’huile, 7 fois a coulé 
dans les tuyaux, et que c’est seulement par l’huile que les lampes 
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peuvent briller, si cette relation avec Dieu, comme entre l’huile et le 
chandelier est rétablie avec nous.  

Pourquoi nous le disons? La relation ne va pas être avec 
le porteur de la Parole, c’est ne pas avec le prédicateur, mais 
nous devons être en relation avec la Parole Elle – même qui 
nous est prêchée, et cela se passe dans notre temps main-
tenant. 

S’il y a des frères qui se réfèrent à frère Branham, ou bien qui 
se réfèrent à frère Frank, ça ce n’est pas correct et ça ne veut absolu-
ment rien dire. Chaque prédicateur de la Parole de Dieu se réfère 
à Dieu et à la Parole de Dieu, et chaque croyant aussi. Et tout peut, 
n’est – ce pas, être sorti du contexte, mais c’est par la grâce de Dieu 
et de notre Seigneur que nous avons vraiment eu la grâce de trouver 
cet équilibre spirituel et nous pouvons savoir, frères et sœurs, que 
c’est seulement le vrai amour parfait entrera là – bas, seulement 
l’amour parfait. 

Ne nous nous trompons pas hein! L’Eglise, ce n’est pas quelque 
chose qui est soudée ensemble, n’est – ce pas? L’Eglise est l’appui 
et porteuse de la vérité. Dans l’Eglise il n’a pas le droit d’avoir d’in-
terprétations et, des fausses doctrines, dans l’Eglise, rien n’a le droit 
d’être faux dans l’Eglise. Dans l’Eglise il faut seulement qu’il [y] ait la 
Parole originale telle qu’Elle est sortie de la bouche de Dieu. Car, 
d’une seule source, on ne peut pas puiser en même temps de l’eau 
amère et de l’eau douce. C’est pour cette raison que nous [n’]al-
lons jamais ici tenir une prédication sur des choses que nous 
ne pouvons prêcher avec la Bible. Vous n’allez jamais nous en-
tendre parler de 7 tonnerres ou bien quoi que ça soit, seulement ce 
que nous pouvons prêcher en lisant la Bible et allant seulement de 
l’Ecriture en Ecriture, c’est ce qui sera prêché et rien d’autre. Le reste 
nous le remettons tout entre les mains de Dieu, ça ne nous concerne 
pas. 

Et s’il vous plait, soyez sincères, vous vous êtes attachés à rien, 
même si frère Branham parle du ministère de la tente, de 1956 frère 
Branham jusqu’en décembre 1965, il a toujours parlé de nouveau de 
la…, du ministère de la tente.  

Et cela, je n’ai pas besoin de dire encore quelque chose là – 
dessus, tout ce que frère Branham avait dit là – dessus me suffit, 
et moi je continue avec la prédication de la Parole de Dieu. Je n’ai pas 
à répéter ce que frère Branham a dit. C’est seulement la grâce, la 
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grâce d’ordonner tout à sa place. Aussi le ministère de frère Bran-
ham… 

Mais s’il vous plait, disons encore cela avec toute la clarté. Si 
à frère Branham par exemple il a été dit que c’est ainsi que le Mes-
sage qui lui a été confié sera précurseur…, donc le Message sera 
précurseur du retour de Christ, donc ira dans le monde avant le re-
tour de Christ, alors il faut que cela s’accomplisse et soit respecté 
comme ça. Il faut que cela soit respecté tel que cela a été dit à frère 
Branham. 

 Donc ce n’est pas quelque chose que frère Branham a inventé, 
ou bien que frère Frank veut répéter, mais c’est ce que le Seigneur 
personnellement a ordonné que cela devait s’accomplir ainsi 
et que cela aussi s’accomplira ainsi. C’est pour cette raison que 
l’homme de Dieu nous a ramené par la prédication à Dieu et à Sa Pa-
role, il nous a ramené au commencement, à l’originale, au fondement 
original, au même fondement que les Apôtres, les prophètes avait. 

C’est pour cette raison que dans toutes les réunions et aussi au 
Pakistan nous avons dit en insistant: «Il [n’] y a qu’un seul Dieu», 
et ce seul Dieu S’est entant que Père…, S’est révélé en nous entant 
que Père et dans le Fils et par le Saint Esprit en nous. Il n’y a pas, 
il n’y a pas trois éternels ou bien trois tous puissants, ou bien trois 
omniscients, il y a qu’un Seul et Unique Eternel Dieu, et Il est d’éter-
nité en éternité. Il n’a pas de commencement et ni de fin, et ce seul 
Dieu Eternel S’est, depuis le commencement du temps déjà dans le 
jardin d’Eden; S’est révélé. 

Et vous savez tous ce qui s’est passé après l’ouverture des 
sceaux, en Mars 1963. Tous…, tous les églises pentecôtistes, … se 
référent aux individus dans les églises pentecôtistes que ça soient 
qu’ils appartenaient à l’unité, ou bien à la trinité ou à l’enseignement 
de la trinité ou bien qu’ils appartenaient au mouvement de la pluie 
de l’arrière – saison, tous[toutes] se sont retirées d’une manière que 
Frère Branham, de nouveau devait dire: «Mais, mais quand est ce que 
je vais avoir la tente? Ou bien alors est – ce que je vais aller en Alas-
ka et attendre là – bas jusqu’à [ce] que Dieu fasse quelque chose?». 

Le Message dans son temps n’est pas allé dans le monde 
entier frères et sœurs, le Message, c’est seulement après le re-
tour à la maison de frère Branham que le Message a été porté 
dans le monde entier tel que le Seigneur l’avait déterminé. 
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Et je ne le dis pas à cause de moi, mais un appel divin devrait 
être respecté. 

Si nous avons un mandat divin, et si nous ne le respectons pas, 
si nous [ne] respectons pas un mandat divin, alors quoi, quoi, ça veut 
dire quoi? C’est un devoir difficile de ne pas respecter un mandat di-
vin, moi je me suis… Je parlais seul, ou bien vous pensez que je me 
suis moi – même adressé un ministère, je parlais avec moi – même, 
ou bien que c’est le Seigneur qui m’a parlé? Lui qui m’a accordé un 
ministère qui est lié à l’histoire du salut, vous pensez que j’ai inventé 
ça? Et aussi comme Dieu a ordonné un ministère à Jean – Baptiste, 
et tout ça. Pourquoi est – ce que c’était des hommes qui étaient à leur 
devoir liés à l’histoire du salut, ils étaient à l’époque liés à la sépara-
tion, à l’appel à sortir, au vrai Message que Dieu avait déjà depuis le 
commencement. Et c’est pour cette raison que ce Message devait être 
prêché. 

Et si quelqu’un même se réfère à Matthieu 24, de verset 45 
à [au] verset 47, je le dis devant Dieu, je vous dis: Que ce verset – 
là m’a été dit à Voix audible Matthieu 24, verset 45, verset 47. Et je 
vous dis que Matthieu 24, pour moi c’était toujours terminé là où il se 
terminera le retour du Seigneur Jésus – Christ, je ne savais même 
pas combien de versets Matthieu 24 a, je ne savais même…, pour moi 
le chapitre s’arrêtait après le retour du Seigneur, donc le verset 42. 

 Mais le Seigneur, n’est – ce pas, depuis le commencement 
déjà a su toute chose et Il a accordé Sa grâce. Le verset là, le verset 
45 jusqu’au verset 47, je ne le connaissais pas, c’est le Seigneur qui 
me les a prononcés audiblement avec toute la clarté, à une Voix…avec 
une Voix audible qui pénètre tout. Il m’a prononcé de Sa propre 
bouche ces versets – là, 45 et 47 [de] Matthieu 24.  

Et de la même manière les prochains versets doivent aussi s’ac-
complir, car d’abord la bonne semence est semée. Et ensuite, il faut 
qu’il y ait quelqu’un qui vienne après pour, n’est – ce pas, semer une 
autre semence étrangère. Tout aussi doit s’accomplir, n’est – ce pas, 
pas seulement Matthieu 24, 45 et 47, mais aussi la suite doit aussi 
s’accomplir.  

Disons des choses avec humilité, est – ce que c’est pour moi que 
j’ai fait… que j’ai entrepris tous ces voyages? Est – ce que c’est pour 
moi que j’ai…, j’ai sacrifié toute ma vie? Ou bien est – ce que, c’est 
seulement en raison de cet appel divin? Et l’Ordre du Seigneur que je 
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devais exécuter et que j’ai dû vraiment atteindre jusque les ex-
trémités de la Terre. 

Et mes bien – aimés frères et sœurs, si aujourd’hui dans cette 
salle modeste nous sommes rassemblés et que nous sommes con-
scients, qu’il y a 172 pays qui sont connectés, 172 pays qui sont con-
nectés et, en directe suivent et entendent, ils sont informés de ce que 
Dieu fait maintenant, 172 pays sont connectés. Alors quoi? C’est la 
main du Seigneur, c’est la main du Seigneur.  

Le Seigneur n’a pas seulement dit que l’Evangile du Roy-
aume de Dieu sera prêché à toute la création, Il a aussi fait en 
sorte que l’Evangile soit prêché à toute la création. Et Dieu 
a ouvert toutes les portes par Sa grâce. 

Alors résumons ce que nous avons entendu ce soir, ici avec un 
cœur reconnaissant adressez au Seigneur… Résumons ce que nous 
voulions dire. Dieu a un dessein du salut, un dessein de la rédemp-
tion qu’Il exécute et achève dans notre temps, qu’Il achèvera dans 
notre temps, et que nous sommes vraiment dans les dernières heures, 
n’est – ce pas, du temps de la grâce et que nous avons la grâce de 
prendre part à ce que Dieu fait, et nous savons que nous passerons de 
la foi à la vue. 

Frère Paul, n’est – ce pas, que ça soit dans 1 Timothée, chapitre 
1, il n’y a pas longtemps partout j’ai lu ce verset, il a écrit, n’est – ce 
pas: «Celui qui m’a estimé fidèle et de m’établir dans Son ministère, 1 
Timothée, chapitre 1 verset 12 pas dans un ministère, mais Celui qui 
m’a estimé fidèle en m’établissant dans Son… [En allemand, c’est 
dans Son ministère, C.D.I.]». 

Disons encore cela une fois ici, Dieu a établi, Dieu a fait en sorte 
que la promesse…, les promesses qu’Il a données Lui – même, c’est 
Lui qui a veillé sur ces promesses pour les accomplir et Il les accom-
plit d’une manière que Paul ensuite dans Actes des Apôtres, le 
chapitre 20, au verset 24 pouvait dire: «Je vous ai, n’est – ce pas, ap-
porté tout le dessein du salut de notre Dieu», Tout. 

Bien – aimés frères et sœurs, disons les choses encore une fois 
telle qu’elles sont. Nous avons trouvé grâce devant Dieu, nous avons 
reconnu le temps et l’heure, le Message et le messager. Et c’est en 
cela, c’est en cela que nous reconnaissons que nous avons vraiment, 
pas… Nous ne faisons pas de la religion politique, de la religion poli-
tique, de la politique religieuse, non. Nous reconnaissons l’accom-
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plissement des promesses bibliques et nous voyons que Dieu est 
fidèle, et Il nous a fait devenir des enfants de la promesse. Et les en-
fants de la promesse c’est justement ceux – là qui croient dans leurs 
époques la Parole de la promesse, et ils reçoivent aussi l’Esprit de la 
promesse. Ce qui te signifie tout, à toi [et] à moi, cela nous signifie 
tout, et cela ne signifie rien aux autres, même à ceux qui se réfèrent 
à frère Branham. 

Quand on pense à ce qu’ici, il y a des frères et sœurs qui entre-
prennent plus de 1500km, de la Roumanie par exemple ils viennent 
jusqu’ici, qui sont ici qui viennent de la Roumanie. Et puis il y a des 
gens qui habitent…, qui entreprennent…, qui vivent ici à 1500m, pas 
kilomètres, mètres mais qui ne viennent pas aux réunions ici, et qui 
habitent ici à Krefeld, mais ils passent là et ils se moquent de nous, 
et ils rient. 

Mes frères et sœurs, ce n’est pas facile, ce n’est pas facile, 
et tout cela c’est lié à la douleur, ils ne pensent même pas venir ici 
à la réunion, ils habitent ici à Krefeld. 

Mais je vous dis que le temps va vers sa fin, et le Seigneur 
a dit: «Quand vous verrez que ces choses s’accomplissent, alors vous 
saurez que la fin est proche, levez vos têtes car vous savez que la fin est 
devant la porte». Maintenant, il s’agit vraiment de l’Eglise du Dieu 
vivant pour laquelle l’Agneau de Dieu a versé Son Sang et nous a par 
Sa grâce accordé la rédemption. 

Et la chose principale dans la prédication demeure Jésus – 
Christ, le crucifié, le ressuscité, celui qui revient, le Seigneur crucifié, 
ressuscité et qui revient, notre Seigneur Jésus – Christ. Et ça c’est…, 
c’est notre requête à tous, d’être lié profondément avec le Seigneur 
et de croire ce que dit les Ecritures et tel que les Ecritures le disent. 
Et, d’avoir part à ce que Dieu fait maintenant. 

Je vous dis, si Frère Branham n’avait… S’il n’y avait rien qui 
était dit à frère Branham, qu’il ne doit pas entreprendre le voyage 
pour Zurich, mais repartir à Jeffersonville pour emmagasiner la 
nourriture... Quand je pense encore à ce qui lui a été dit, ça il m’a 
même dit le premier Avril et aussi le 2 Avril, Il disait… Il m’avait par-
lé aussi de l’emmagasinement de la nourriture, et ensuite il me dit, 
frère Branham me dit le 03 Décembre: «Attends avec la 
distribution…». Le 3 Décembre donc 62: «Attends avec la distribution 
de la nourriture jusqu’à que tu en reçoives le reste». 
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Oui, mais qu’est – ce que tous ces gens – là font? Tous ceux qui 
se réfèrent de frère Branham, qu’est – ce qu’ils font de ça? C’est sorti, 
c’est sorti de la bouche de frère Branham, alors que c’est le té-
moignage! Tous ceux qui sont, combien ils sont assis ici, qui ont en-
trepris, qui ont visité seulement 10 pays et que la bouche de ce té-
moignage, de ces témoins il y a 10 personnes qui ont rencontré ceux 
qui ont été présents quand frère Branham a dit ça, et il y en a qui se 
réfèrent à frère Branham… et au prophète… 

Bien – aimés frères et sœurs, c’est la grâce de Dieu et il y en 
a ce qui sont assis ici qui ont entendu cela de la confirmation de la 
bouche des frères qui étaient présents quand frère Branham l’a dit, 
quand frère Branham me l’a dit. Et je vous demande de comprendre, 
combien de responsabilité, combien de responsabilités est lié à un ap-
pel divin lié à l’histoire du salut. Je ne sais pas si vous imaginez 
quelle responsabilité est liée a un ministère… qui est lié à l’histoire 
du salut, vous ne pouvez pas vous imaginer maintenant à la fin de 
l’œuvre du temps de la grâce. Vous comprenez ce qui m’occupe mon 
cœur et je dois dire que moi aussi un jour je serai jugé, je me 
tiendrais devant le Seigneur. 

Alors bien – aimés frères et sœurs, répétons encore une fois. 
Dieu le Seigneur nous a laissé trouver grâce et Il conduit Son Eglise 
qui est sortie, qui S’est séparée, Il a conduit de revenir au com-
mencement, à revenir aux mêmes bénédictions que nos frères ont eu 
dans la première Eglise. Ceux qui étaient un seul cœur, une seule 
âme, ont pu être bénis par Dieu, un seul cœur et une seule âme. C’est 
Dieu qui a préparé toutes ces choses pour nous tous, et nous avons la 
grâce ici d’être rassemblés sous l’écoute de Sa Parole et je vous garan-
tis que nous [n’] écoutons pas en vain ce Message et nous ne venons 
pas non plus en vain. 

Je crois que je l’ai dit une fois un peu en faisant demi – tour, 
tous ceux qui sont fatigués je l’ai dit, qui ont entrepris tant de kilo-
mètres, aussi je… Et qui n’ont pas regardés aux frais du carburant, 
et je dis alors que ceux qui ne seront pas prêts après avoir, n’est – ce 
pas, dépensé son argent pour nos réunions, je vais rembourser leur 
carburant, mais je ne serais plus sur terre pour pouvoir le faire. Alors 
c’est pour cette raison que ceux qui ne seront pas prêts… Je le dis 
sincèrement de tout mon cœur, je suis sérieux, je revendique auprès 
du Seigneur parce que le Seigneur me l’a montré, que tous ceux qui 
maintenant vraiment sont obéissants à la Parole qu’ils écoutent 
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maintenant, parce qu’ils la croient de tous leurs cœurs et la reçoivent, 
ils seront prêts quand le Seigneur reviendra. 

C’est vrai que tous sont, nous passons par des épreuves et des 
temps difficiles, et ça va s’aggraver, ça je vous le dis d’avance main-
tenant, par les calomnies, par l’adversité. Et aucun homme [ne] peut 
comprendre ce qui se passe comme calomnie en ce moment; calomnier 
c’est grave, mais que Le Seigneur soit loué. 

Il est écrit de prier pour ceux qui vous persécutent, d’aimer ceux 
qui vous haïssent, aimer ceux qui vous haïssent. C’est pour cette rai-
son que nous remercions le Seigneur de ce que nous avons la grâce, 
nous avons la grâce de croire le plein salut et de prêcher le plein 
salut, et de prêcher le plein Evangile.  

Et tous ceux, qui aujourd’hui se sont ajoutés, tous ceux qui sont 
ici pour la première fois sous l’écoute de la Parole de Dieu, s’il vous 
plait croyez cette Parole, croyez. C’est le jour que le Seigneur a fait 
pour vous, et acceptez et recevez de tout votre cœur ces Paroles: «Si 
aujourd’hui vous entendez Sa voix, n’endurcissez pas vos cœurs». Ac-
ceptez la Parole de tout votre cœur. Reconnaissez que l’Eternel nous 
a attribué, nous a donné le ministère de la réconciliation. C’est notre 
devoir en tant qu’ambassadeur envoyé de Dieu de dire aux hommes, 
de supplier tous les hommes d’abandonner leurs propres voies car ils 
ne pourront jamais être sauvés de leur propre manière, de leur pro-
pre manière, mais c’est seulement en abandonnant le chemin large en 
passant par la porte étroite, fouler le sol du chemin étroit et recevoir 
Jésus – Christ notre Sauveur pour que…  

Et ça je voudrais maintenant le lire du Psaumes 103 pour que 
tous, pour que chacun de nous, aussi tous ceux qui sont là pour la 
première fois puissent lire le Psaumes 103, vraiment et croire de tous 
leurs cœurs et prier. Ici, n’est – ce pas, il parle du pardon et de la 
grâce et du salut. 

Nous pouvons nous lever pour lire ça, je voudrais lire ces 
Psaumes aujourd’hui en insistant particulièrement là – dessus. Je ne 
suis pas quelqu’un qui lis bien, mais cela me touche le cœur ici, 
tous…, chaque verset. Psaumes 103: «Mon âme loue l’Eternel!» s’il 
vous plaît, suivez en lisant, lisez avec moi et dite Bien – aimé 
Seigneur, accorde moi que mon âme Te loue: «Que tout ce qui est en 
moi loue Son Saint Nom!», Il nous a révélé Son Saint Nom, alors nous 
louons et exaltons Son Saint Nom.  
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Le verset 2: «Mon âme, loue l’Eternel et n’oublie aucun de Ses 
bienfaits!», ne l’oublie pas. Oublie tout le reste mais n’oublie pas ce 
que le Seigneur a fait de bien en toi, n’oublie aucun de Ses bienfaits 
dans ton âme, jusque dans ton âme. Ensuite le verset 3: «C’est Lui qui 
pardonne toutes tes iniquités, et qui guérit toutes tes maladies». Nous 
disons «amen» à ça. Amen, cela est accompli, cela est vrai, c’est 
déjà accompli et c’est accompli encore aujourd’hui. Il te guérit toutes 
tes maladies.  

Maintenant le verset 4: «C’est Lui qui délivre ta vie de la fosse, 
qui te couronne de bonté et de miséricorde», Dites «amen», amen. C’est 
Lui qui te couronne, Il te couronne de bonté, [de grâce, en allemand] 
et de miséricorde. 

Ensuite, même adressé à nous qui sont âgés maintenant, qui 
ont avancé en âge: «C’est lui qui rassasie de biens ta vieillesse» sans 
considère l’état de nos faiblesses, la Bible dit qu’il nous rassasie de 
biens notre vieillesse, «Qui te fait rajeunir comme l’aigle». 

Le verset 6: «L’Eternel fait justice, Il fait droit à tous les op-
primés, Il a manifesté Ses voies à Moise, Ses œuvres aux enfants d’Is-
raël. L’Eternel est miséricordieux et compatissant, lent à la colère 
et riche en bonté; Il ne conteste pas sans cesse, Il ne garde pas Sa 
colère à toujours ». Non plus envers ceux qui sont ici pour la première 
fois et qui entendent cet appel. Et disons des choses à haute voix 
et clairement: Personne [ne] peut vivre éternellement si ce n’est qu’il 
ait reçu de son vivant la vie éternelle dans la foi en Jésus – Christ 
notre Seigneur. 

Acceptons tout cela de tout notre cœur, tout ce qui est écrit ici, 
et dis ici, l’éternel… Ce sont les hommes qui le font, Dieu Lui, il ne 
conteste pas sans cesse, c’est les hommes qui contestent. Il nous a ré-
conciliés avec Lui, Il nous a pardonné Il ne garde pas sa colère à tou-
jours, c’est les [l]’homme qui garde sa colère à toujours. Dieu, Il ne 
garde pas Sa colère à toujours. Il est écrit qu’Il a pardonné les péchés, 
voici l’Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde. 

Aujourd’hui, nous allons tous apporter l’honneur au Seigneur, 
dans la louange, et donc adressé à tous cette exhortation. Aujourd’hui 
si vous entendez Sa voix, n’endurcissez pas vos cœurs, mais que c’est 
Lui qui a versé Son Sang pour nous et Qui nous a accordé Sa vie 
éternelle par Sa grâce. Et encore l’introduction dans tous les desseins 
du salut de notre Dieu. 
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Bien – aimés frères et sœurs, le Seigneur toujours de nouveau 
est descendu et a parlé avec nous par Sa Parole, n’est – ce pas, la Pa-
role écrite est devenue pour nous une Parole révélée, vivante. Et nous 
avons reçu la liaison à ce que Dieu a fait, et nous ne sommes pas 
restés arrêtés à ce qui s’est passé du temps de Frère Branham, c’était 
la préparation pour ce que Dieu ferait encore.  

Et nous avons la grâce de croire de tout notre cœur que le 
Seigneur accomplira…, achèvera toute chose dans notre époque, 
et nous pouvons par la grâce de Dieu prendre part à cela. N’êtes – 
vous pas heureux? N’êtes – vous pas heureux de ce que Dieu nous 
a accordé tant de grâce? Dans la simplicité il nous a révélé… A son 
peuple, Il nous a donné de prêcher à Son peuple le dessein du salut, 
Il nous a donné de croire et aussi de nous préparer pour le retour du 
Seigneur. 

A Lui le Dieu Tout – Puissant soient apportés toute l’honneur 
et toute la louange dans toute éternité, Alléluia, Amen. Chantons: Tel 
que je suis sans rien de moi. Et si quelqu’un veut venir devant pour 
consacrer sa vie au Seigneur, venez, nous sommes parmi nous.? 

[L’Assemblée chante: Tel que je suis sans rien de moi, N.D.E.] 
Encore: Croit seulement. 
[L’Assemblée chante, N.D.E.] 
Venez…mais, vous qui êtes au milieu venez, parce qu’il y a des 

gens qui sont dans les couloirs, dans les rangs venez. Eparpillez – 
vous devant pour permettre à ceux qui sont…Loué et exalté soit le 
Seigneur, le Seigneur, le Dieu Tout – Puissant. Il est présent et tous 
croient que Dieu a accompli Ses promesses et a envoyé dans notre 
temps Frère Branham en tant qu’un homme envoyé de Dieu, avec le 
Message de Dieu qui avant le retour de Christ irait dans le monde 
entier et va aussi dans le monde entier. Si vous croyez cela, dit: 
«Amen tous». Amen. Tous l’ont entendu dans le monde entier, votre 
amen. 

Vous qui êtes venus devant, aussi les sœurs de Kaapstat [Le 
Cap], et aussi tous ceux qui aujourd’hui consacrent leur vie au 
Seigneur, s’il vous plait croyez. Le Seigneur l’a dit: «Celui qui vient 
à Moi, Je ne le rejetterai pas». Et tous ceux qui sont venus à Lui ont 
reçu le pardon de leurs péchés, ont reçu la guérison de leurs corps, 
ont reçu la délivrance de la puissance de Satan. Satan est vaincu, le 
serpent la tête est brisée, il a perdu son droit pour toujours sur vous. 
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Nous sommes la propriété de Dieu, rachetés par Lui dans le Sang de 
l’Agneau. 

Prions: Seigneur, pense à l’alliance que Tu as faite avec nous, 
pense au Sang que Tu as versé pour nous, penses aux promesses que 
Tu nous as données, que Tu nous as faites, et accorde – nous à tous la 
vie éternelle. 

O Bien – aimé Seigneur, nous Te demandons maintenant en-
semble, pour tous ceux qui sont venus devant.O Dieu, fais grâce, 
touches les cœurs jusqu’à l’âme. Et comme il est écrit: «Celui qui in-
voque le Nom du Seigneur sera sauvé»; prononcez le Nom du 
Seigneur, invoquez – le dites: Seigneur Jésus, Seigneur Jésus, je 
viens maintenant à Toi, sauve mon âme. C’est ainsi que c’est écrit, 
c’est ainsi que nous le croyons. Celui qui invoque le Nom du Seigneur, 
et le Nom du Seigneur est Jésus. Invoquez le Nom de Jésus, pronon-
cez Son Nom et dites Lui de sauver vos âmes, et vous serez sauvés 
à l’instant même, délivrés, guéris, par la puissance du Sang de l’Ag-
neau, par la puissance du Nom de Jésus – Christ notre Seigneur. Pas 
par un charismatique, mais par la présence de Dieu. 

Le Seigneur est Lui – même présent, Il sauve, Il guérit, 
Il délivre, Il béni. La présence de Dieu est dans cette salle. Que tous 
les peules disent: «Amen». 

Avez – vous cru? Avez – vous de tout votre cœur, les jeunes par-
ticulièrement vous, les jeunes frères, vous tous qui êtes venus, avez – 
vous cru tous de tout votre cœur, avez – vous cru? alléluia. Croyez, 
chantez: La foi est la victoire; la foi est la victoire. 

[L’Assemblée chante, N.D.E.] 
Encore une fois: Tu es digne. 
[L’Assemblée chante, N.D.E.] 
Pour tous ceux qui ne connaissent pas la langue allemande, ce 

chœur est fondé sur l’Apocalypse 5. Qui est digne de prendre le livre 
et d’ouvrir ses sceaux. Et personne a été trouvé digne, personne, en 
dehors d’Un Seul, Celui qui a donné Sa vie pour nous. Et à Lui nous 
donnons l’honneur. C’est pour cela que nous chantons que: Tu es 
digne; et nous avons la grâce de voir que tout ce qui a été montré 
dans l’Apocalypse et écrit dans l’Apocalypse nous a été aussi révélé 
par la grâce de Dieu. 
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Dieu est un Dieu fidèle, un Dieu véritable, et à Lui seul appar-
tient l’honneur dans toute l’éternité. Nous demandons maintenant au 
Frère Smidth de prier et remercier le Seigneur. 

[Frère Schmidt prie, C.D.I.] 
[L’Assemblée chante tout nouveau, tout nouveau, N.D.E.] 
[L’Assemblée chante ceci est le jour, N.D.E.] 
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